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28, rue Zuber - B.P.7 
 68171 RIXHEIM CEDEX 

Tél. : 03 89 64 59 59 

 Fax : 03 89 44 47 07 

www.rixheim.fr 

 

 

SERVICE Culture / Événementiel 
culturel@rixheim.fr 
Dossier suivi par : 

         Catherine BAUER/ Manuela FILLINGER  

 

 

 

 

LISTE DE PRÉSENCE 

 

 Présent(e) Absent(e) ou excusé(e) 

ALLHEILLIG Roland x  

BOLLI Gilbert x  

CARRIERE Bernadette x  

DEDOURS Dominik x  

DEPOUX Bernadette x  

DIETEMANN Pierre  x  

DRESEL Claire x  

DUBOIS Daniel x  

FATH Emile x  

FROEHLY Jeannette  exc 

FUNFSCHILLING Jean-Claude x  

GAULARD Gilles x  

GHARBI Najette  exc 

KOELL Carole x  

KUHN Michèle  exc 

LAVÉ Pierre  exc 

MORTZ Robert x  

PICCO Christiane  exc 

RISS Monique x  

SCHNEIDER Chantal x  

SPENLIHAUER Christiane x  

STUTZ Geneviève x  

VEST Maurice x  

WETTEL Lucien x  

 

 

 

 

 

 

Ordre du jour : 

 

CONSEIL DES AINES  

Compte-rendu  

de la réunion du jeudi 3 octobre 2024 
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1) Ouverture de la séance par le Président, M. Lucien WETTEL, 
 
2) Approbation du compte-rendu du 13 juin 2024, 

 
3) Point sur la réunion du 27 Septembre avec Mme MAS Christelle par M. DEDOURS, 
 
4) Points divers par M. GAULARD, 

 
5) Point sortie Ferme des Moines, 
 
6) Tour de table. 
 
 

 
 

 

 

 

1- Ouverture de la séance par le Président  

 
M. le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 
 

2- Approbation du compte-rendu du 13 juin 2024 
 

         Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

3- Point sur la réunion du 27 Septembre avec Mme MAS Christelle par M. DEDOURS 
 
M. DEDOURS revient sur la réunion avec Mme MAS concernant les futurs échanges avec le 
périscolaire du Centre. 
Le thème reste inchangé à savoir : « ma Commune, mon Péri et Moi ». 
Mme MAS souhaite poursuivre les rencontres entre les enfants et les membres du Conseil à 
travers des échanges sur leurs parcours de vie dans le but de préserver les bonnes manières 
et les valeurs. 
Le périscolaire comporte 180 enfants âgés de 5 à 11 ans et 14 animatrices.  
Mme MAS a proposé que les enfants participent à la décoration de la fête de Noël des Aînés 
le 1er décembre au travers de dessins et éventuellement une petite fresque. 
La date du 12 novembre de 16h00 à 18h00 au périscolaire est retenue pour la prochaine 
rencontre entre les deux entités. 
Les questions posées par les enfants seront travaillées en amont avec les animatrices, et M. 
WETTEL parlera de son parcours.  
 

4- Points divers par M. GAULARD 
 
Aire de jeux Rinderacker : 
 
M. GAULARD s’interroge sur les horaires d’ouverture de cet espace, fermeture à 17h00 en 
semaine et 16h30 le samedi. 
Mme LOUIS répond que c’est une décision prise par Mme le Maire. 
 
Plots rouges au croisement de la rue du Général Leclerc et rue des Prés : 
 
Décision de Mme le Maire en raison d’impacts causés par des voitures et camions dans 
le mur de la maison à l’angle. 
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Signalisation rue des Prés : 
 
Absence de trottoirs ainsi que de panneaux de limitation de vitesse. 
Mme LOUIS fera rajouter ce point à la prochaine commission sécurité. 
  
Futur devenir de la « Forge » 
 
Un appel pour créer une association paraitra dans le prochain bulletin municipal pour 
faire vivre cette forge. 
L’association sera autonome mais aura le soutien de la Ville. 
 
Compostage : 
 
Le compostage est obligatoire pour les collectifs depuis le 1er janvier 2024. 
Celui-ci est une compétence du SIVOM. Leur souci est de trouver des bénévoles formés 
et ce pour chaque quartier. 
 
Panneau de retournement Grand’Rue : 
 
Après avoir vu avec la PM, il a été confirmé par le service travaux que ce panneau est 
en réparation et sera remis en fonctionnement dès que possible. 
 
Prolongation du marquage de la vitesse à 30 : 
 
Celui-ci devrait être élargi et réharmonisé dans un futur plus ou moins proche.  
 
Conseil participatif (CP) : 
 
Le CP souhaitait s’associer au CA sur un des parcours pédestres. Les 5 leurs ont été 
transmis mais à ce jour ils n’ont pas donné suite. 
 
Mme SPENLIHAUER présente aux membres une demande de M. Pierre LAVÉ. En raison de 
son état de santé, il souhaite que Mme STUTZ le remplace en tant que référente de son projet 
de parcours pédestres. 
Demande approuvée à l’unanimité.  
 

5- Point sortie Ferme des Moines, 
 
Le jeudi 10 octobre, le CA se rendra à l’Auberge des Moinses à TIERENBACH. Le 
rassemblement est fixé à 11h00 sur le parking de la cité des sports pour un départ effectif à 
11h15. 
Le déplacement se fera en minibus et le repas sera sous forme de buffet à volonté. 
En fonction de la météo, un temps libre sera proposé avant un retour en fin d’après-midi. 
 

6- Tour de table 
 
Informations de Mme LOUIS : 
 
Mme LOUIS fait passer un appel à bénévoles pour des chauffeurs lors de la fête de Noël des 
Aînés le dimanche 1er décembre. 
 
Se sont inscrits en chauffeurs : 

- M. BOLLI 
- M. DIETEMANN 
- M. DUBOIS 

 
En accompagnateurs : 

- Mme DRESEL 
- M. FUNFSCHILLING 
- Mme KOEHL 
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- Mme SPENLIHAUER 
 
Pour l’année 2025 volets communaux de la carte Pas Temps seront : 1 entrée au cinéma La 
Passerelle et 1 au thé dansant. 
La programmation des thés dansants sera élargie en 2025. 
 
Mme LOUIS revient sur le dispositif « ICOPE » proposé au + de 60 ans. Voir plaquette en PJ. 
Possibilité de faire chez soi de façon dématérialisée ou papier. 
 
Mme SPENLIHAUER soulève la dangerosité du passage piéton à l’angle de la rue Zuber et 
rue De Gaulle (devant la pâtisserie FUCHS). 
Sera revu et repensé suite aux travaux liées à l’aménagement de la forge. 
 
Elle s’interroge également sur la nécessité de bus articulés à la sortie des écoles qui posent 
de gros soucis de circulation. 
Mme LOUIS répond que c’est une compétence SOLÉA et que ce type de bus est 
nécessaire sur certaines lignes.  
  
Mme RISS signale que l’accès aux collines s’est dégradé. 
Mme LOUIS l’invite à de rapprocher de Mme KOEHL qui a été reçue par Mme le Maire à ce 
sujet. 
La Ville est en charge de l’entretien des chemins ruraux et non privés. Des courriers de 
relance sont adressés aux propriétaires n’entretenant pas leur parcelle et restés sans 
réponse. 
 
M. BOLLI s’interroge sur un éventuel enfouissement des câbles EDF. 
Après renseignement l’enfouissement est fait dès que c’est possible sauf pour les 
lignes à haute tension. 
 
M. FATH souhaite savoir s’il y a un référent « fibre » à la Ville. 
Pas de référent fibre à la Ville mais à M2a. Mme LOUIS traite avec M. FATH directement. 
 

M. DEDOURS estime qu’il y a un laissé aller dans l’entretien de la Ville de manière générale. 

Il signale la présence d’un figuier sur le trottoir au niveau du pôle santé de la Commanderie 

qui entrave le passage. 

Signalement fait au niveau des services techniques. En cours avec la PM. 

 

Mme CARRIERE précise qu’il en est de même boulevard du Chemin de Fer et au niveau du 

n°5 rue de la Carrière ainsi que des aboiements de chiens intempestifs dès 7h20 du matin. 

Signalement fait au niveau des services techniques et de la police municipale.  

En cours. 

 

Mme STUTZ s’interroge sur la future réouverture du cabinet de radiologie rue de Mulhouse. 

Celui-ci devrait rouvrir après travaux au printemps prochain. 

 

Mme DRESEL souhaite savoir ce qu’il en est de l’ancien garage à l’angle de la rue Saint-Jean 

et rue de Mulhouse. 

Le bâtiment appartient à M. DI FABIO et aucun projet n’a été déposé au service 

urbanisme à ce jour. 

Elle revient également sur la réhabilitation du parking de la Sundgauvia. 

En attente du SIVOM pour le déménagement de la déchetterie pour réaménagement 

complet de toute cette partie. 

 

M. WETTEL adresse ses plus sincères félicitations à M. VEST pour avoir reçu la médaille de 

la Collectivité Européenne d’Alsace (66 ans au sein de la musique municipale, organisation de 

marches populaires, …). 
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Les jardins partagés à Entremont sont évoqués. M. DUBOIS explique que 20 membres 

œuvrent sur un terrain de 30 ares. La Ville est propriétaire du terrain qu’elle met 

gracieusement à la disposition de l’association. 

Il invite les membres qui le souhaitent à venir découvrir cet espace.  

 

 

 

 

 

 

16h10, M. WETTEL clôture la séance. 

Prochaines réunions : 
 

CA : lundi 13 janvier 2025 à 14h15, salon des Commandeurs 
Réunion de Bureau : jeudi 19 décembre à 10h30, salon du Lion 

 
 

 


